
第１回審議会における主な意見等 

 

1. 審議会の議論は非常に広範囲にわたるものになると思うので、事前に審議会

の進め方（議題の選定など）を提示していただけると議論が進みやすい。 

2. 平成 24 年の審議会答申以降、学校規模・学級規模の適正化に向けた取組と

結論を知りたい。 

3. 現在及び 10 年後の児童・生徒数を知りたい。 

4. （適正化に向けた進め方について）関係者への広報活動や情報提供を通して

意識の啓発を行う、問題意識を共有し合意形成を図ることは非常に重要だと

思うが、この 10 年間で具体的にどのような取組があったのか知りたい。 

5. 資料８（「いたばし魅力ある学校づくりプラン」前期計画進捗経過（まとめ））

と諮問内容・課題はリンクしているのか。また、審議会の中で説明し、共有

する必要がある。 

6. これまでの取組・成果があるのにゼロベースでやる必要はない。取組の中で

生じている課題を中心に審議することが効率的・合理的である。 

7. 教育環境に関すること（あいキッズなど放課後過ごす場、特別支援教室や新

たな取組として不登校の生徒が学ぶ場に対する取組）が現状どうなっている

のか、資料を出した方がよい。 

資料３ 


